



Mediante concurso Público Abierto

Nombran Profesionales de la Salud en el Hospital Hipólito Unanue

12 Médicos y un Tecnólogo Médico se incorporan como trabajadores nombrados.

Con una significativa ceremonia los 13 profesionales de la salud que ganaron el concurso público para cubrir las plazas de trabajadores nombrados, recibieron su resolución de nombramiento con la presencia de las autoridades y trabajadores del Hospital.

De esta manera, doce médicos y una Tecnólogo Médico que venían trabajando en la modalidad de contratados, pasan a ser parte del staff de profesionales nombrados del Hospital Nacional Hipólito Unanue, con los derechos y responsabilidades que la ley contempla.

Asimismo, el Dr. Andrés Kobashigawa Kobashigawa, Director General del Hospital Nacional Hipólito Unanue indicó que en los últimos años se ha tratado de mejorar la organización de cada uno de los departamentos Médicos y asistenciales, tanto en infraestructura como en equipamiento y también en lo referente a recursos humanos, ya que actualmente contamos con recursos humanos insuficientes de acuerdo a la demanda que tiene este hospital.

También agregó que cabe felicitar a los jefes de Departamentos y Servicios, con los que se coordinó por más de un año para que pudiera ser viable estas plazas.

Finalmente, el Dr. Kobashigawa felicitó a cada uno de los profesionales recientemente nombrados y los alentó a trabajar por los pacientes, y por la salud de las personas.



Dr. Andrés Kobashigawa, Director General del HNHU junto a los médicos y la tecnólogo médico, recientemente nombrados

13 de Enero del 2009

OF. COMUNICACIONES

NP. 003/HNHU